



Newspaper in Education

女性消防団員の指導で、花火の安全な楽しみ方を学ぶ園児

富士宮市の粟倉保育園



花火は安全に遊ぼうね

富士宮市消防団と市消防本部は25日、花火教室を同市の粟倉保育園で開いた。女性消防団員の指導で、園児約50人が花火の安全な楽しみ方を学んだ。

園児たちはライターではなく、容器に固定したろうそくで花火を付けた。鮮やかに火花を散らす様子を大喜びで眺め、火勢が収まると、真剣な表情でバケツの水で消火した。女性団員は「花火は大人と一緒に」「花火は人に向けてないで」「などと優しく声を掛けた。

同教室は夏本番を前に、花火による火災や事故を未然に防止しようと、7月中旬までに市内33カ所の幼稚園と保育園で実施する。

富士宮市消防団、園児に指導

2013年6月26日朝刊 東部版

① 写真の男の子はなんと^{しゃしん}言っているか、^{そうぞう}想像して□に書きましょう。

② 「花火の^{はなび}安全な^{あんぜん}楽しみ方^{たのかた}」を、^{きじ}記事から2つ書きましょう。

[]

[]

③ 「花火の安全な楽しみ方」を、考えて書きましょう。

[]

[]

[]

年 組 名前

(小学校中学年以上 総合、4年 社会)